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領 収 書 等 貼 付 用 紙

広報資 頁小計 F7∂ 円 常考

毎度あ1黒どζ忌き、、ます 毎度あ1屎ど号:憲、、ます
様 様

斎課磐擢霧真
受]1通

    と1!i 聾鞠醇妹
0140 と通

62.OЁ
¥140

甥
¥590 夕Jヽ  計 ¥140

¥310 :
Y280 1

数 通
４０
０
判

￥

￥

司小 計 ¥730

数 通
３０
０
判

１

７

５

￥

￥
齢
瀬
紳

Ａ
＝
Ｖ

ど
Ａ
〓

Ｖ

Ｔ

リ

ーー

ツ

金額
０

１削
削

鍵

おっ

り

り
金額

Ｏ

ｏ

０

３

５

２

Ｗ
「

，
Ｏ
ＶＯ
硝

￥

印紙税申告納

付にづき麹町

税務署承認済
印紙税申告納

付につき麹町

税務署承認済

11:ヨ  11

２

５９

一
日

「レダーFlックー 覇偉離れ』離
£て伸韓T曳

レ

'―

πリグ

●
百
▼
●

郵伊局からのお兵Eらせ

Tレター′
=ツ

クー 覇旧田Bれ』離
餌 憾 転

ａ
百
▼
●

IE便 局からのお紅らせ
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領 収 書 簿 貼 付 用 紙

轟 買小計 ″夕ま 円 條考

破あ燻必責と、ます 競ぁ係必責と、ます
様 様

刻
ク
２９５

引

ツ
８５

騨
８６８７

‥
ゅ
２‐ ¬=190-0012 60となると 誘粋    1通    11こ力語

鞄
と¥120 小 計 ¥205

0120 ―¥120
数 通

０５
め
判

１
翌
４

小 計 ¥570

矯
期
判

銀

おっ

リ

ユー

リ

金額
帥
捌
獅

錠

おっ

り

り
鋪

Ａ
＝

Ｖ

耳
‥

，

獅

印球氏奉と申告納

付につき麹町

税務署承認済

¥620
Ａ
＝

Ｖ

朽

印紙つと申告納

付につき麹町

税務署承認済 鰯
一
日 15:

２

５６

コ
一
日 16:

「レ伊―′1ックー 疑 選れJ博
朝 転

こ
''~だ

リク

●
口
▼
●

郵伊局からのお兵Eらせ

レ ーrivク4どで看と細 は
金韓

ψト ル 韓

…

と
Ｆ
Ｔ
ｅ

垂[lテ
]局 からのお去Eら せ



領 収 書 等 貼 付 用 紙

騨 頁小計 円77, 備考

毎度あ1屎ど【:きと、ます 競あ採罫責、、ます
様 様

渡絆匙詠 1通
99.Og
¥140 斎争学科ヨ!:岳:1=〒 107-0062 0招

`i慾
¥280

¥280 鞄
―¥120

小 計 ¥420
0120 ―¥120

数
,彗s

小 計 ¥570

錠

おっ

Ａ
＝

Ｖ

∩
′
打

秘

矯
期
判り

り
金額 ¥1,000

鍵り基
Ｏ

ｏ

岬
削
期

Ａ
＝
Ｖ

ａ
ｘ
ｖ

獅

印紙税申告納

付につき麹町

税務署承認済

印紙税申告納

付につき麹町

税務署承認済

鰯
２

５６

７

一
日

２

３０
一
雅

「レデー′fックー 覇と出れ彗諄

,,―打リグ

●
百
▼
●

領 砕執です。

ユE炉局からのお兵Eら せ

rレダーどてックー 覇離 れ』購

●
百
▼
●

I′

'―

だリタ

朝 琺

郵炉局からのお疑らせ
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領  収  書 貼 付 用 紙

毎度あ1屎ど子写詔、、ます 違ぁ1屎罫:き、、ます
様 様

[販売]

スマー トレ
180 1枚        ¥180

ター
円

(510ス
敵

敵

ラプ

　

一

ク
円

夕
円

ッ
ー０
レ
８０

ユ
パ
５
卜
と

売

一
　

一

販
タ
　
マ

Ｅ
レ
　
ス

Ｏ

ｏ

０

期

判
１

金額

円)

¥510

¥180小 計 ¥と80

飴 等 ¥0 小 計 ¥690
¥0)

¥180

子I10 斡
¥0

¥0)
¥690

り

り

鈍

おっ

金額 ¥200

平20

日 15:34:

印紙税申告納

付につき麹町

税務署承認済

り

１１

ソ

研
観おっ

1135

２

０６

Ａ
υ

28[ヨ  12:

つ く

印紙税申告納

付につき麹町

税務署承認済

※ 領収書は重ねて貼付
※ 領収書が枠から

頁小計 備考広報費

「レデー♂fック尊どで覇建避れヨ1離

''―

耳リタ嘲mとな遊_

●
Ｉ
マ
●

£て砕猟で魂

郵便局からのお雑らせ

rレ伊引静 クおだ貿鶴鵬と超m嘔憾

l′,い郷リグ

●
ロ
ー
●

全輔 で乱

郵便局からのお夕Eらせ
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領 収 書 等 貼 付 用 紙

買小計広報費

B/11々

ぷ篇rンア

//′アのテデ

彦′′∂房
F

-392-



D町田市議会『まちだ市民クラブ会派』とは

4党派9名で構成する、町田市議会では2番目に大きな会派。

国政の枠組みにとらわれることなく、市政の課題に一致団結して取り組んでいる。

公園駐車場有料事業に反対。2015年度も1000万円以上もの赤字を計上。

一般会計1402億円、特別会計1222億円、総予算額2624億円 (前年度比0.6%増 )

( 待機児童解消のために、2016年度は254人の定員増を目指して、民間
保育所や認定こども園の整備支援を行いま現  (C億4824万円)

て 認知症高齢者の早期対応、安心な在宅生活を支援するために、あんし

ん相談室の設置や在宅医療介護連携相談窓日の設置を行いま丸

(1億4350万円)

( 地球温暖化防止対策の一環 として、自然エネルギー利用機器等の設置
補助を行いま丸 また燃料電池自動車を購入し、水素エネルギーの普

及・啓発活動を行いま丸  (1166万 円)

( 成瀬コミュニティセンターの建替・改修が完了し2016年 7月 にオープ
ンしま丸  (4億2533万 円)

Ⅷ
・昭和47年8月2?自慕京年まれ。(43斎)‐

::錬量    甲|||
.場   薬銃●
:軍霞:距 1露目軍    選
議会役職

地域活動

羞緊≧墓蟄「

「

1「

議会連豊委員会姜員 |―

交通政策特別委員会委員 |

・
記      十
町田市少年野球連盟監事 l

町阻市ソフトボJレ南
'也
膵導営委員会顧間

ケアセンタニ成瀬住民の会会員

町内会の歳末警戒

`田丁野市議会議員

商工会議所 新年賀詞交換会で北太樹関と  町田ボーイズ全国大会出場の激励  行政書士会の法教育授業に参カ

佐藤かずひこブログ佳藤か|ずひ:エ

7-1与?2! To,/Eα症o42・ 3■0‐ 1



まちだ市民クラブを代表して、会派代表質疑を行いました。

昨年 12月 議会で 「学校教育予算 の充実 についての決議」が可決

されたが、今 回の当初予算 に どの ように反映 されてい るのか ?

学校運 営 に支 障が ない よ う、備 品購 入費・ 消耗 品費 な ど学校再

配 当予算 の執行 状況 の検証 を行 い、必要 な額 を計上 して い ます。

仮称 国際工芸美術館 につ いて、今 回 2年 間の実施 時期 の延長が

記載 されてい るが、具体 的 な理 由 と経緯 は ?

今後 の厳 しい財政状況 を
デ
見据 えた 中で、2018年 度前後 に一般財源

:「投資 が重
・
な る2つ あ事業 の どち らか を選択 しな けれ ばな らず、子供

!.た
ちが心豊 か に学 ぶ環境づ くりを優 先 し町 田第一 中学校 の改築 を

選択 いた しま した。

子供の貧困対策について
地域包括ケアシステムの

構築に向けて

回

■

回

田

町田市 は これか らどの ような支援 を

考 えてい くのか ?       r,

市 で は、貧 困 の状況 に あ る子 育 て家

庭 の実 態把握 と支援 のニ ーズ の調

査・ 分析 を行 い、 ひ と り親 家庭・ 多

子 世 帯 等 に対 す る課題 を体 系 的 に整

理 し、行 動計 画 を策 定 す る予 定 で す。

東京都が示 した子 どもの貧 困対策事

業 の うち、町田市 として推進 してい

くこ とは ?

地域未来
~塾

の事業 に申 し込 みを して

い ます。今後指定 を受 けることがで

きた ら、学習支援 の充実 を通 じて、

子 どもの貧 困対策 に取 り組 んでい き

たい と考 えています。

認知症本人が集 う「認知症本人 と歩

む人 本人会議」が定期的 に開催 さ

れてい るようだが、市 はこの本人会

議 とどの ように関わ つてい るのか ?

本人会議 は認知症 と診断 された本

人達 のグループで、認知症 になつて

も自分 らしく地域 の一員 として暮 ら

し続 けてい こうと活動 しています。

町 田市で は本人会議 か らご意見を伺

いなが ら認知症 カ フェのあ り方 を検

討 してお り、2015年 12月 か ら出張

型認知症 カ フエを月 1回 開催 してお

ります。

地域包括ケアシステムの構築 に向り

て、地域の支援体制 を どうしてい く

のか、市長の考 えは ?

60歳 を過 ぎた ら認知症予防活動

地域 の活動 に写iっ 張 り出す活動 を

サ ポー トしてい きたい と   |
考 えてお ります。

回

限

回

田

平成28年度3月 議会 一般質問

表題 表題

2
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1領 _収 書 等 貼 付 用 紙

■
！
一
´

ヽ

/茅テ子7 円 常考頁小計

書が枠か引よみ出す場合は別紙に貼る。※

`′

D窮
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領 収 書 等 貼 付 用 紙

紺 費 頁小計 テデ 円

′
Ｌ
Ｔ

′
Ｆ
し 常考

嚢寝緩1踪漂衆ヨ斑製撃熟義釧ま月u紙1こ貼ると

…396′―



お寅払建

お支ム授蓮1監会 (こ利用:羊報)
森本 繊色様
鵡

=●
  ・鰤 ぼ ,

鞘 蕉 Eオ ■■て,→

7=5する ■ィント

“

しく綺   範 る

岳煮払予定額要会

と〉ヨき瘤卸口Ш臣要軍崎肇
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負
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頚 t▼′l,′D ウエ
Iブ 々領賊,Ia払い 獅 鮒

お交盤舎仕

Ⅲ伸財蹂 みヽご韓需全譲こ館螂騨醐日睦
"慮

す.

ゼ労●肘ムlヽ ‐ぢギ藤ユと

'支
払と峰こ鷲 手教引セき,ます

|キ ■ッシン

'ご
秘轟身
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納品書 注文番号 :143805争

発行日 :2017/01/28

E
騨 ウエ■プ
潮 鎖 蝶 所
T524-0041
TEL  子,o77■ &18ギ7788
FAX  :o77-514-1928
EねBこと :皿占ineFaVe■ intt co.ュ p

クレジントカエ ド決魔 ¥77:663 支払方法 :

小計 (円 )単価 (円) 数量項 母 肉容

¥53,970 1 ¥53,970ロヨ刷代金 壁フライヤー、コ‐卜紙側聴、4a営業:日 i4c/4c、 鰤

¥17ぅ 940¥17ュ 940オプション とつ折り(長辺セツター折り〉

¥711910小詩_ 母

¥島 7闘消舞舞
‐

諧質税

663¥守 i齢 書許

-399-

1/1



||II‖ |||↓ | 6守

子

曽逓領金
(兼 お借入明細)

〔お客な お責基金装 り金額 差号i残高

P9れS17 懐込G ☆i ll転 351
|力

)i'正―・ア
｀

:f=式i耳
i:=S',て

iF_=手 苺う重ェヨ
Sf,工 =E.ぶ

=こユヘ
=:11

と・妹 書入金
0…支払い

R…猥=■ヽ 支払い

T…後Eこ
こ
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一
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一．

～
一

一基墓
・
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〔
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まちだ市民クラブ

様

油品書 注文番号 :1349郷3

発行 日 :2016/06/26

E
株式会社 ウエープ
滋賀事業所
T524r0041
TEL  I o77-518-7788
FAX  :o77-514‐ 1928
脱 il:盟inttvri阻 ∞ⅢⅢ

ユ 帯

う
Ｒ り¥108,853 支払方法合計金額 :

単価 (円ユ 数量 州ft(円 )項 目 盤

1 ¥生 450¥■ 450印μl代金 吐47ライヤー、コー ト紳 Okg、 10営業 日、生/4c、 別関酪

習彰L100 ¥2,100オプション 2つ折り(長辺センター折り)

1 ¥5T,010¥5亀 010印刷鯰 吐4フライヤー、コー ト齋氏90kg、 10営業 日、4c/4c、

"0∞
部

¥1亀 900¥1亀 900 1オプシゴン れ漸

"(長
辺センター折り)

平5,380¥曳 380印屈11+ヽ金 軽フライヤー、コート芳氏90唯、10営業日、4c/4c、 2500部

40■0 1 為 040オプション ユつ折りC

誓Ъ090乳 1印刷代金 聰フライヤー、コート紙90kg、 10営業 H(4c/4c、 誘田部

¥2,820子 2. 820オプション ユつ折り(長辺センタエ折り)

Fi馬】790小計 Jヽ計

4063t消
軸 消盤

孝108,853合計 針計

-401-

ユ ′ 1



割
⇔ ⇔

◇ 部内資料 ◇

●一番身近な政治であり、一番生活にダイレクトに影響がある政治は町田市政です。

●前国の選挙では、50%の方が棄権しました。4年に1度の機会、是非ご参加下さい。

幣

ど ヽ

u

μ上 ●

●皆さまのお困りいと。C意見をお気軽にご連絡下さい。FAX・ MAIとでのご連絡は勿論、

市内どこにでも『直接』伺います!!市政について、どんな些細な事でも構いません。

●霞災・防災に関して、町田市は色 な々取り組みを行つています。(避難所整備、被災自治体

支援など)お困りひと、疑問等がありましたら、お気軽にご連絡下さい。

(これまで頂いた裕意見。ご要望の『むく一部』の例】
,保育園・学艶について相談したい。   ・特別支援学級について困つている。  

‐

・放課後等児驚デイを探している。    ・高齢者施設・制度について疑間がある。

・街灯が暗くて、夜遺が危r食だ。     ・家の前の道路に穴があいてしまった。

・パス路線の本数が少ない。       ・リエア建設は、町田市に影響があるのか。
,町田市の農業政策について知りたい。  ・被災地に物資を送りたいが、つてはあるか。

※その他、街づくり、福祉金般 (高齢者、障がい者、子育て)、 学校、商店会などに関して

多くのお声を頂いています。

【FAXの場合は、下記機粛に,B入像 そのままと送信下吉い。】

中

●

Ｏ
Ю
Ｉ

お名前 |

お電話 :

内容 :

お住所 :

Mailア ドレス:

合ヽわせ先

I口L・Fax:042-708-9623
X留守骨増需曝贈で気と榊 名制的 強じ白れ比

Mdl:seivattmorimotoOac.auone― net,,p 齢
中陣 1衝
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■ …番身近なr皮治〓市政にと問心を持つて下さい。
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||:|||

衆議院議員事務所を経て、
2014年 2月の町田市議会議員選挙にて、
二期目の当選

■プロ
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文学部事業後、第一生命保険、立教大学
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●町岡市議会『まちだ市民タラプ会派』とは。
.4党派 9名 で構成する、町口市議会では 2番 目に大きケょ`会派。
,国 政の粋組みにとらわれず、市次の課題に一致団結 して取 り組んでいる。

●町田市議会『歳ちだ市民タラプ会派』のとな取り組みは。(201S年度 )
,3用 議会

一 公園駐車場有料化事業に反対
当初 まり、裁が今派が警鏡 を鳩 らしていた通 り、年間 1000万 円以上の

ホ字を計上 し続けている。
¬ 2月 識答

一 学校予算の強充を求める決議に賛成

年マ減少 している、各学校予算について、児童たちの学習環境に、
恙影響 を与 えることの無いよう拡充を求めました。

※ 当市攻報告議は、議員触白だけのものでは
'ょ

｀
く、会派オ虫自の取 り組み左び

その範囲 1 こおいて所属議員の取 り組みについて紹 する宏報龍です

ξ即尊VⅢ 機!産4機

'す

!|、■
'均

ドて'PⅢ燃
'騨

熊

【答弁】.現十五は、えの検鷹と出べて人分狭い 1000面希宙イ糸できている。
,『小野路公国のダウウンドの利用』について、十 ども建が自由に地
べる為に確保することを協議 している。詳弁i〒日は調整中だ。

'1即
軸 r守 ■千贈υ

'特
牌1■ ||,lⅢ Ⅲl'1サⅢ撃

'W韓
 ・

【答弁】・代替地での実施は、今年だけの予定であったが、工期疑長の彩響で
最大4年 間、今後出来ない可禽ヒ性がある。(2015.11.15説 口月会での発官 )

・子 ども違にとって、楽 しく罵い出に残る行率と
'ょ

る様に、会場確保等
教育女共員会としても最大FRの 西己慮と調整、支挟を行っていく。

※ F口R遼にうヤヽ|てのittg比な

・国が補助′ュAを カットし、市も同類の財源を石在・保出来′■`かったのが原因です。
こんな重要|ナと、歌 育的宰 !算 t″千ゥ|ドすち1国 の方今卜は

十
間:縣タト。町口市も、予算確

保にもう少 し頑撮ることができなかったか、、というのが工直な氣寸寺ちです。
,そ の後の検討にて 十,■度1点理謗参ウ1輿!施

Iで Iな見滝
―
tiであ!る が、,Iき 旅介しき

軽勒各 ■ 為ギ゙サキ|き 1津先
―
きヽ狩育を,続

ヰ離1,41,li件 蝋,〉 1撃絶lI聰
‐|'鵜 lÅ

・r峰 |コ ぶすl′ 戸十、崩氣料tf為副い脅111'it巌 さ鷺ヽ

肝.●すみ|れ類宝|の単礁141撫 t極帯強 t。 (H27,9月 議会 )

樹::拿車専争拿1題と:与専il与:‡‡:与中与:|::〔:受

入が実ユ見しました。
=手 保市国や妨権園等における史入へのサポー トや各種連携を求めました。

●れ,H学1四Iい
11工

`ち

1市
.ん ′ヽス

'|1衛

ル■(卜め 腕,貴 ?と (H27.3月 議会 )

⇒掟年の罪蠅 となっている蘭ルー トの早期関設 を求めました。今年度中に実現。

●れ ,いよ置白1側
t●よヒ

“

lめ ,R発 にわヽヽくなⅢ(H27.3月 議会 )

,由振1は 新ローダリ‐の投離、)ヒ 摂1は 交通減器解消の為の対策を′Rめ ました。

●梯サ|「ジA前|ぷ|″ l,|ホ十二サ,ω 4'l・使性の白虫 を3・ (H27.9月 議会 )

⇒鶴川駅前図書館の奥なるオ1便性の詢上 を求めました。

●騨苗駅周1盟め静り蒔 猟 1代ⅢⅢスめ強係 を七 (‖ 2サ .6月 議会 )

=,イ ンフラ物流の確保のため、町口曝尺周理に荷捌きスペースの確保 を求めました。

●吋欄輝八周1逆 ら

'夕

|―テ薄索Ⅲ場畝梵をす|(H27.6月 議会 )

⇒町口将氏周理の央通寮金確保の為、アクシー来り場の拡充を求めました。

●共織綱―んt部のホ路齢鵡rilttiィ足4-を七 (H27.6月 議会 )

→ホ路財、れにつぃて、ぇ本の計 L資1で ある綜歩也や漱策賂の整傭 を求めました。

●務,1!観増にお||1麟偶施疇掌学業Iイ足進乾1(H27.12月 議会 )

幹事業に対する、市の姿勢の不十分さを指摘 し、えなるヨ文り組みを求めました。

●大漁rr岬 ♯1)を
'本
f建成

―
■申「見場の麻誉強係セ1(‖ 27.6月 議会 )

静住畜橋付蓮の未了造成工事現場について、早怠な要合対策の強係 を求めました。

す

尊輩
●籍界I輔ドケiヽ学旗終 1樹罪手▼}疑長 (H27.12月 議会 )

⇒左詭 をご参照 ください。

● ,T'ル雫―対応緒稗め黎砕F∵ (H273月 議会・)

⇒アレルギー対応給宿の要合性の確イ累、充実を求めました。
●′ふ`美約.条伊lめ1吏手見くH2b.6月 競会 )

⇒ン務者、事業者、市民、市谷てに
'資

iす る公契約条例の早期実現 を求めま した。

ツケを残落
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請 求 書
‖o. 37-04-000562  巧 / 1 'age

ュース社
/まちだ市民クラブ 様

お客様コードHIIIII
請求日 2016/08/11  ご入金日 /

¥54,000ご請求金額

Tel.042-753-8500

本社 /〒 225-0014

神奈川県横浜市青葉区荏田西2-1-3

Tel.045-913-4111

″魅

″

田一蜘
備考

備考小計 消費税 税込金額料金 写真料売上日 内容

4,000 54.00050,000町田版20消ハ8/11(木 )号 50,0002016/08/11

34.00050, 000 4000合 計 50,000

※お振込みいただく 前でお願いいたします。振込人名義が異なる場合には、お手数ですが葬社担当者までご連絡ください。

け横浜銀行
・みずほ銀行
常りそな銀行

新横浜支店

繁 ら支店

0103725
0109608
00G5039

:撃煙晏衰磨奪察浜支店 喜霊
ンニュ

当座
当座
鶴

秦野支店  当座
鷺沼支店  普通

0009137
0636308

0000020

5056428
・横浜銀行
日
季 鶏 営U日

訳金

現 金

小切手

手 形

相 殺

合 計

お手数ですがお支払を
証明ください。

オ レ 井

扱 者 名

059927E

il但 しユD' しマ

証領

しました。

母

本社

(鰭名なきは無効)

/民♪9日

i 様
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‐
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町
田
版
／
血
ω

２
０
１
６
年

（平
成
２８
年
）
３
月
１１
日
間
号

「町
が
町
を
応
援
」
す
る
と

い
う
試
み
も
あ
る
。

岩
手
県
釜
石
市
は
２
０
１
９

年
の
ラ
グ
ビ
ー
ワ
ー
ル
ド
カ
ッ

プ

（Ｗ
杯
）
日
本
大
会
で
乾
あ

・″
ｇ］
ｇ
Ｆ
Ｐ
Ｊ

フヽ
一

，
０　
一こ
■と
ヽ

て
い
る
。

復
興
を
目
指
し
て
い
る
釜
石

市
を
応
援
し
よ
う
と
、
町
田
ワ

ー
ル
ド
マ
ッ
チ
ラ
グ
ビ
ー
実
行

委
員
会
は
チ
ャ
リ
テ
ィ
ー
マ
ッ

っ
た
。観

戦
す
る
感
動

「釜
石
支
援
」
と

「キ
ャ
ン
プ

地
誘
致
」
は
ま
っ
た
く
違
う
活

動
に
見
え
る
が
、根
っ
こ
は

『ス

ポ
ー
ツ
の
魅
力
で
地
域
を
応
援

し
よ
う
』
と
い
う
気
持
ち
で
つ

な
が
っ
て
い
る
。

子
書
″
ユ
⊃
ガ
レ
ー
ガ
レ
ヾ

橋
監
督
は
こ
う
も
評
し
た
。

地
域
の
関
心

日
本
代
表
が
決
ま
り
、
地
元

で
も
変
化
が
起
こ
っ
た
。
７
月

に
行
わ
れ
た
地
域
の
お
祭
り
で

は
、
応
援
す
る
看
板
が
立
て
ら

れ
、
あ
い
さ
つ
の
中
で
も
応
援

す
る
こ
と
が
多
か
っ
た
。
金
井

商
店
会
の
林
伸
光
会
長
は

「身

近
な
と
こ
ろ
か
ら
ヒ
ロ
イ
ン
が

」
て
、ぐ

れ
て
本
当
に
う
れ
し

い
」
と
目
を
細
あ
る
。
「ど
ん
な

応
援
を
し
て
い
い
か
分
か
ら
な

、
ェン
ド
、
　
一ｒ　
／
分
一め
上
可
＾
　ヽ
ノ
う

ラ
グ
ビ
‥
で
支
え
合
う
都
市
と
都
市

日
本
代
表
を
か
け
た
日
本
陸

上
選
手
権
大
会
。
関
根
花
観
選

手
は
大
雨
の
中
、
し
っ
か
り
と

前
を
見
据
え
、
常
に
ト
ッ
プ
集

団
の
中
で
引
っ
張
り
続
け
て
い

た
。
「も
し
か
し
た
ら
、
夢
が
現

実
に
な
る
か
も
」

両
親
は
も
ち
ろ
ん
、
中
学
校

の
時
の
恩
師
や
校
長
先
生
ら
多

く
の
人
が
愛
知
県
の
ス
タ
ジ
ア

ム
に
集
結
し
て
い
た
。
女
子
・

万
メ
ー
ト
ル
の
決
勝
。
周
回
を

重
ね
る
ご
と
に
、
人
々
の
想
い

が
さ
ら
に
熱
く
な
っ
て
い
く
。

「ケ
ガ
だ
け
は
し
な
い
で
欲
し

い
」。
大
雨
で
最
悪
の
コ
ン
デ
ィ

シ
ョ
ン
の
中
、
ス
タ
ー
ト
当
初

は
足
を
滑
ら
し
た
り
、
選
手
同

士
の
接
触
な
ど
心
配
事
の
ほ
う

が
強
か
っ
た
が
、
し
っ
か
り
と

し
た
足
取
り
が
、
心
配
を
払
し

ょ
く
し
て
い
っ
た
。

人
々
の
支
え

最
初
に
会
っ
た
の
は
中
学
生

復
興
を
目
指
し
支
援
す
す
む

シ
ー
ウ
ェ
イ
ブ
ス
」
が
６
日
、
　
石
』
と
い
う
都
市
を
知
っ
て
も

チ
ャ
リ
テ
ィ
ー
マ
ッ
チ
を
行
っ
∫
ら
い
た
か
っ
た
ん
で
す
よ
。
２

た
。
多
く
の
人
が
観
戦
で
き
る
　
０

・１
０
年
に
釜
石
で
Ｗ
杯
が
開

よ
う
に
入
場
料
を
無
料
に
し
、　
催
さ
れ
た
と
き
、
『あ
っ
、
釜
石

釜
石
市
の
復
興
に
関
心
を
持
っ
　
っ
て
知
っ
て
い
る
』
と
思
い
出

ア
ス
リ
ー
ト
の
周
辺

苦
し
い
時
を
過
ご
し
た
が
、
何

よ
り
も
彼
女
の
心
を
、
恩
師
だ

け
で
な
く
当
時
の
コ
ー
チ
や
チ

ー
ム
メ
イ
ト
ら
多
く
の
人
が
支

え
た
。期

待
に
応
え
る

高
校
を
卒
業
し
て
、
日
本
郵

政
グ
ル
ー
プ
に
就
職
す
る
。
陸

上
部
に
入
部
し
、
新
た
な
ス
テ

ー
ジ
ヘ
と
進
ん
だ
。
高
橋
昌
彦

監
督
は

「素
直
に
ス
ポ
ン
ジ
の

よ
う
に
ド
ン
ド
ン
指
示
を
吸
収

す
る
選
手
」
と
評
し
た
こ
と
が

あ
っ
た
。
大
会
前
に
レ
ー
ス
展

開
の
指
示
が
監
督
か
ら
あ
る
。

か
な
り
厳
し
い
要
求
も
、
「監
督

が
大
丈
夫
っ
て
一一一巨
っ
て
く
れ
た

の
で
、
で
き
る
と
思
い
ま
し
た
」

と
平
然
と
答
え
る
。
監
督
か
ら

の
要
求
に
応
え
よ
う
と
努
力

し
、
ク
リ
ア
し
て
い
く
。
そ
の

努
力
に
応
え
よ
う
と
監
督
も
要

求
を
高
め
て
い
く
。
「素
直
に
聞

い
て
く
れ
る
か
ら
、
そ
の
能
力

と
―
ヨ
』

ン
と
そ
賓
３
一。
著

か
り
応
援
す
る
よ
。
帰
っ
て
き

た
ら
、
ぜ
ひ
み
ん
な
の
前
で
体

験
し
た
こ
と
を
話
し
て
ほ
し
い

ね
≒

そ
し
て
続
け
て
、
「金
井

地
区
は
山
坂
が
多
い
か
ら
か

な
。
で
も
車
が
多
く
て
危
な
い

場
所
も
あ
る
よ
ね
。
練
習
は
ど

こ
で
し
て
い
た
の
か
な
」
と
心

配
し
て
い
た
。
練
習
場
の
整
備

や
場
所
の
確
保
。
地
域
が
関
心

を
持
つ
こ
と
も
応
援
の
一
つ
。

・

こ
う
い
っ
た
環
境
が
続
け
ば
、

ま
た
多
く
の
子
ど
も
た
ち
が
世

界
を
舞
台
に
羽
ば
た
け
る
よ
う

こ
象
３
よ
デ
ど
。

〓

Ｄ

巨

≧

予

、

丁

ヨ

Ｊ

二

霧

Ｊ

　

一
〓

〓

夢

ヽ

賓

ド

３

、

一■
琵

Ｄ

金

　

ノ
ξ

３

３

と

■

ギ

。

と

ご

Ｄ

見

走
る
人
と
応
援
す
る
人

の
時
。
全
国
都
道
府
県
駅
伝
に

出
場
し
た
時
に
取
材
し
た
。
中

学
で
記
録
を
残
し
、
高
校
は
推

薦
で
進
み
、
初
め
て
の
寮
生
活

と
な
っ
た
。
し
か
し
環
境
の
変

化
の
た
め
か
、
食
が
進
ま
ず
、

摂
食
障
害
に
悩
ま
さ
れ
る
一
そ

の
時
に
支
え
て
く
れ
た
の
が
、

中
学
時
代
の
陸
上
部
の
恩
師
。

毎
日
、
食
べ
た
も
の
を
メ
ー
ル

で
送
り
、
そ
の
メ
ニ
ュ
ー
を
恩

師
が
栄
養
士
に
相
談
す
る
。
そ

し
て
、
食
事
方
法
や
量
な
ど
を

ま
た
指
示
す
る
。
心
身
と
も
に

藝羹華盪妻垂曇蓬建羹嚢垂甕墓垂簑漉基轟導:

『私たちは、町田市出身のオリシピック・   胡広告

パラリンピック選手を応援しています。』

『私たちはヽ東京オリンピラク Eパラリンピック・

ラグビーⅥll杯を通し、人に優しい街を創ります。』

Fax:042-724-4035 Mail:machidacshimin.club@gmail.cOm
国政の枠組みに園われず← まヽす。)

まちだ市民,ラブ
町田市議会議員会派

・

(民進党・生活書ネットワーク・

-405-
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上記の金額正に領収いたしました。

円)

耳=194-0022

東 京都 町 田
TEL 042(726)

dP算 イョー
高弓置ピ監訳費境欝馬完デす

。
(2)社印及び取扱者印のないもの 市森野 6丁 目3

3210110 FAX o42(722)6505じ ■
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小切手
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満期 日  年   月 日
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平成 9年 4月 25日  第 3種郵便物認可
2016年 4月 1日 /町 田市版 号外

The Democratic Party of Japan

7す卜♂び席rゆざ甘さわや力i市政r

～平″′8年度まうだ市民クラ    ～
町田市議会議 員 [36歳 ・金森在住 ]
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☆ 平成 28年度 3月定例議会が開催され、
平成28年度の予算が賛成多数で可決し

ました I

平成 27年も終わり、平成28年度となりました。私

も二月在 3期目となりますが、いよいよ4年任期の折り返

し時期となりました。本年度も市民目線で「市民にとつ

て何ズ〕`一番良いのズ〕`」という視点で活動をしていきます

ので、何卒ご指導ご鞭撻の程宜 しくお願い致 します。

さて、 2月下旬ズ〕`ら3月末迄の会期にて平成28年度

3月 定例議会がP弄ヨ催され、賛成多数で予算ズ〕ヾ可決しまし

た。◆回の本ラ算に関 してですが、一般会計予算夫見模

1,402億 2,654万円で前年度に比べ 1.8%の減少とな

りました。これは、民間保育所等の施設給付事業が 8億
4千万円、I章がい者サービス給付事業が 6億 1千万円等

の増加があったものの、鶴川第一小学校改築事業が 16

億 4千万円、小中学校防災機能強化事業が 6億 3千万円、

それぞれ減少した事によるものです。

全国的に景気の回復傾向は見られるものの、町田市に

於いては、歳入では市税が法人市民税のT部国税化等に

伴い溺少し、また、財政調整基金現在高が過去 10年で

最 l氏水楽である夢から繰入金についても減少 していま

す。一方で歳出に於いては、将来見込まれる社会保 I章関

係経費や投資的経費等に係わる財政負担を見据えて職員

人件費を見直し、更には約 50近い事業見直しにより約

1億 6千万円規模で評算の削減を行つています。

事業見直しに関しては、実態に見合った事業ラ算削減

にしなければ意味がないので、更に議論をする所存です。
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8召不□55年 4月 16日生 (36歳 )

昭不□62年 金森ひまわり幼稚園卒園

平成 5年  町田市立南第二小学校卒業

(小学校時 f式は金森アームズ所属 )

平成 11年 東海大学付属相模高等学校卒業

(野球部に所属 )

平成 15年 東海大学文学部史学科卒業

(準硬式野球部所属、東都大学軟式野球連盟学生委員長 )

平成 15年  本朱式会ネ止エム・テイー・フート
'入

社

平成 18年 町田市議会議員選挙 初当選

平成 26年 田」田市議会議員選挙 3期 目当選

【役職】

まらだ市民クラブ会派 所属

消防団第 2分団 4部 班長

地元ソフトホ
゛
司♭「オ司♭南三小」所属

一般社団法人町田青年会議所 専務理事

金森ひまわ り幼稚園 理事

町田市ソフ トボール連盟 顧間

東海大学同窓会町田支部 事務局長

東逸大学付属相模高校同窓会 事務局次長

UAゼンセン東京都支部 政治顧間
三夕夕摩民社協会 理事
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空家対策の推進に向けた協定を′ム`益社団

法人東京都宅地建物取ヨI業協会町田支部

及び′ム`益社団法人全日本不動産協会東京

都本部町田支部と締結しました !

ここ近年全国的にも、マスコミメディアでも取り

上げられる様になつてきた、全国の空き家FcDE題です

が、私も 2年前より本会議で提安木してきましたが、

昨年 12月議会でようやく「空家対策条例」ズ〕ヾ制定

されました。硯在「町田市空家等文ご策計画策定懇談

会」を設置し本年度 4月 には、「町田市空家O計画(空

家等対策計画)」 が策定される見込みとなつておりま

す。

その中で町田市では更に空家対策を強イヒする為、

「′ム`益社団法人東京都宅地建物取引業協会町田支

部」及び「
ノム`盃社団法人全日本不勃産協会東京者日本

部町田支部」と協定を締結しました。これにより市

内の空家情報の実態把握や不動産夢業者が持つノウ

ハウを活かした利活用策の提案、相談会の実施によ

り空家の所有者の意由に廠じた情報提供を行う事で

不動産の流通促進を図ります。主な協定内容につい

ては、以下の通り。

【町田市の役害」】

O利 活用を望む空家所有者の情報を提供

Oホ ームページやリーフレット等による啓発活動

【両団体の役客」】

O町 田市から情報提供を受けた空家の利活用アj法

の提安末

○ 空家所有者からの相談           _4
0保 有する空家情報を市と共有

市用の生活掘庫で考えよう!

♂年度の声   台央と    す

国道 16号と国道 246号の渋滞緩不□策であ

る国道 16号町田立体がいよいよ開通しま

す !!

長年に渡り国道 16号と国遵 246号の渋滞緩不□策とし

て期待されていた「町田立体」の開通が 4月 24日 (日 )

御前 6時に開通する運びとなりました。開通延長は 2.1

km、 片恨」2車線となります。◆回の保上ヶ谷バイパスの

立体整備により、鶴間周辺の地りに用事の無い車両の通

過交通が高架部に転換し、適切な交通の分散が図られ渋

滞緩和が見込まれます。例として、現在「南町田北交差

点」から「横浜町田 IC」 迄の所要時間が◆までが 8分で

あつたのに対し、2分の所要となり6分の短縮となりま

す。また、◆回の立体整備により◆まで渋滞回避の為生

活道路へ迂回していた車両に関する交通解消により、生

活道路の安全性の向上が上がると期待するところです。

また、この渋滞緩不□による所要時間の短縮により、救

急医療支援や緊急車両の焚害対策への貢献にも期待出来

ると思います。
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● 町田市議会『まちだ市民クラブ会派』とは
。4党派9名で構成する、町田市議会では2番目に大きな会派。

・国政の枠組みにとらわれることなく、市政の課題に一致団結して取 り組んでいる。

★ アクティブシエア介護人材バンク事業 (1000万円)

市内在住の50歳以上の方で介護保険事業所への就労に関心がある方。
① 就労相談や介護事業所で補助的な業務を行うための初級研修
② ①で研修を受講した方の、介護人材バンクヘの情報登録と適正な管理

①で研修を受講した方の、市内介護保険事業所との就労に向けた
マッチング

③ フォロー研修、OJT研修、就労後の訪間面接等の就労支援

★ 外国人観光客害受入推進事業 (Wi‐ F二環境整備)(604万円)

外国人観光客や来街者が町田に降り立った際に、インターネットに接続し

移動先等の情報を入手できるよう、小田急町田駅西日 (①町田バスセン

ター高速バス待合所付近)② (タ クシー乗り場付近)③」R町田駅北ロ

(③ペデストリアンデッキ上)の 3箇所に無料で Ⅲヽ軋―Hが不U用できる環境
を整備しま丸    フ

★ B型肝炎ワクチンの定期予防接種化事業 (5344万円)

2016年 10月 1日からB型肝炎ワクチンの定期予防接種を実施しますと対象
年齢は生後l歳に至るまで、合計3回接種するもので、自己負担額は無料

・昭和47網月29日東京生まれ。(4寄紛

・日本大学第三高校 l硬式野球部所属)、

日本大学法学部法律学蒋卒業。
。 (株)トヨタレンタリース東京入社。

サラリーマンとじて約15年勤務 僣業職)

・平成22年 町田市議会議員初出馬初当選

・平成26年 町田市議会議員2期目当選

議会役職  まちだ市民クラブ会派代表

建設常任委員会委員

議会運営委員会委員

地城活動 青少年健全育成成瀬台地区委員会幹事

町田市バドミントン連盟副会長

町田市少年野球連盟監事

町田市ソフトボール南地区運営委員会顧間

ケアセンター成瀬住民の会会員

町田市民謡協会加盟『卵月会」顧間

プロフィー,レ

平 成 28年 度 9月 議会 の議 案 か ら

地元の盆踊り会の方と
りで

0町 田市 議 会 議 員佐 藤 かず ひ こ 地 域 活 動記 録 写 真
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認知症への理解を広げていく取組み

町田市議会議員

バトミントン連盟の皆さんと     少年野球大会開会式で
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成瀬まつりやぐら設営

活動報告・市政情報
発信中!!
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平 成 28年 度 9月 議 会 一般 質 問

主張

]
学校運営のあり方について

小学校から中学校への

入学時の接続を円滑な

ものにするために、
｀

更なる小中一貫教育を推進すべき。

また地域く
｀
るみで子ども達を支える

取組みを更に推進していくべき。

環境施策について

必要最低限リエネルギーを

使つて快適な都市生活を

送ることのできる低炭素な
r

エネルギー社会への転換を図るために、

C02を はじめとした温室効果ガス削減の取

組みを推進していくべき。

主張

2

ヤ】。

てゞ、現状を踏まえて今後どの 地球温暖化対策について行政として取り組んで程

に対応 していきた 2010年度比で温室効果ガス約2.2%の削減につち
がりました。
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例えば成瀬台小・ 中学校のように完全に隣接して
いる学校とこ特化した連携内容について考えている
ことは?

隣接 している成頑台小・中の取組みとして、中学

校の英語の教員が小学校の6年すべてのクラスで

英語の授業を行なう出前授業、お互いの授業を参

観することや生活指導での意見交換等の教員交流

を行なっています。

また小学生が部活動に自由に参加ができる取組み
も行なわれていま現 今後同様な取組みを他地区
においても充実させていきたいと考えているざ

を支えるコミュ テイス

町田市おは、彰校地域支援理事を各学校に配置し、

学校と地域が連携した学校運営を行うことを重視
した制度としており、コミュニテイスクールを導
入するのではなく、現在の制度をよリー層充実さ
せていきたいと考えています。

これまで以上に地域の方が常に学校に入り支援

していく活動を活発にさせるために教育委員会が

考えていることは?

学校 と地域の方をつなぐボランテイアコーデイネー

ターを各学校に配置していま丸 このボランテイア
コーディネーターも構成の一員であるスクールボー

ド校の取組みを広 く市民の皆様にご理解いただくこ

とが必要と考えており、今後、「まちだの教育」―や11-
ホームページでスクールボード校を取り上1大 市民

の皆様のご理解と制度の充実をさせていきたい。

環境施策を推進 していくうえで、市民や事業者い

の取組みとして、どのような施策展開を行つて己

たのか ?   t

市民への取組み としては、家庭でできる地球温賜

化対策 として「わたしのエコ宣言」を実施 してし:

ますDま た再生可能エネルギ耳利用への転換を屁

るために、住宅用太陽光発電システムの設置補助

を行つていますと 事業者向けの取組みとして

'ユ店舗 。事業所から環境に配慮した取組みを宣言 l

て、その取組みをホームページに  掲載 して序

く市民に紹介する「まちだエコ宣言」を実施して
います。             f   !

卜                               fr      ■ .: =■

に関する子 も向けの環境学習を開催 し

今後は補助制度を活用して、水素ステーシヨン

の誘致に向けて取 り組んでまいりま丸

家庭用燃料電池の補助制度を希望する声がある

が、市の考えは?

現在、家庭用燃料電池は国 。都が補助を実施し

ていま現 今後、家庭用燃料電池を含めた省エ

ネ機器等の一層の導入促進や支援のため、甲や

都の補助金制度の活用案内や情報提供を積極的

に行つていく。
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町田市議会議員

● 町 田 市 議 会 『 ま ち だ 市 民 ク ラ ブ 会 派 』 と は

・4党派9名て手構成する、町田市議会では2番目に大きな会派。
・国政の枠組みにとらわれることなく、市政の課題に一致団結して取 り組んでいる。

★公園駐車場の駐車料金が値上げに
まちだ市民クラブ会派はこの議案に反対をしました I

議覇観靱禁毛荏慢明窃講す¢移電亀建築町益張
益者負担の適正化の対象とはならないものであり、これまでは何もなかつたものを

2012年度にわぎわぎ有料化 して、毎年のように赤字を出してきて、それを補うために

制度を変更している。そして最終的に収支均衝とするために、料金を値上げをするの

では本末転倒であるとの考えから、本議会にて反対討議を行い、この議案には反対し

ました。 (結果賛成多数で可決)

☆地域センター・公民館等の施設不U用料が値上げに

まちだ市民クラブ会派はこの議案に反対をしました I

受益者負担の適正化を理由に集会・学習施設の施設利用料を昼間時間帯を中心に値上

げされることとなりました。我が会派は施設利用者が値上げされることにより、団体

活動が制限されてしまうのではないかとの懸念があることから、本議会で反対討論を

行いこの議案には反対しました。 (結果賛成多数で可決)

平成29年7月 1日 より、なるせ駅前市民センター・成瀬コミュニテイーセンターをはじ

め各地域センター、公民館、市民フォーラム、文学館、健康福社会館、わくわ (プラ

成
~男

女平等推進センターの施設利用料が一部値上げとなりま現

。昭和47年8月29日東京生まれ。(期臨)

。日本大学第三高校 (硬式野球部所属)、

日本大学法学部法律学科卒業。

・ lttlトヨタレンタリ‐ス東京入社c

サラリーマンとして約15年勤務 (営業職)

。平成22年 町田市議会議員初出馬初当運

・平成26年 町田市議会議員2期目当選

議会役職            |

まちだ市民クラブ会派代表

建設常任委員会委員         ―

議会運営委員会委員

地域活動
    /

青少年健全育成成瀬台地区委員会幹事

町田市バドミントン連盟副会長   i
町田市少年野球連盟監事

町国市ソフトボイル南地区運営委員会顧F

ケアセンター成瀬住民の会会員

町田市民謡協会加盟「卵月会」顧問

平 成 28年 度 12月 議 会 の議 案 か ら

鞍掛台・松風台
の餅つき

認知症友の会できらりまちだ祭りにてよさこいを踊る 歳末特別警戒



子どもの貧困対策について

全ての子どもたちが生まれ

育った環境に左右されるこ

となく、自分の将来に希望

を持てる地域社会の実現を目指すために、

世代を超えて連鎖することを防く
｀
環境整備

をすべき。

認知症対策の推進について

認知症への対応については、

認知症の容態変化に応じて

切れ目なく支援が受けられ

る、認知症高齢者にやさし

写

い地域づくりをさらに推進していくべき

§

平 成 28年 度 12月 議 会 一般 質 問

主張

2

回

田

ロ
田

回

ロ
田

子どもの貧困対策については横断的口総合的に施策

推進する必要があり、金庁的な取組みが不可欠だ

しているも具体的

民生児童員は、
~児

童相談所や警察署、

協議会などの庁外の関係機関 と庁内の関係部署で

構成している「町田市子育て支援ネットワーク連

絡会」を設置していま現

地域やNPO、 民間団体 との連携体制をどのよう

に構築し、効果的な支援を行なっているか ?

「町田市子育て支援ネットワーク連絡会」に子 ど

も食堂などの地域で活躍している団体やNPO法
人にも 加わっていただき、連絡会を拡充し、そ

の連携体制を活用 して支援が必要な家庭をきめ網

か く把握する ことで、今まで以上に多面的な支

援に結びつけていきたいと考えていま現

ひとり親家庭べの支援としては、生活の自立を支

援するための福祉資金の貸付や、就業支援のため

の 資格取得を目的とした高等職業訓練促進給付

金などがありま現 新たな支援や現状の支援の拡

充については、今年度実施した支援ニーズ調査の

分析結果から、新たな支援事業の実施や現状の支

援事業の拡充が必要であると認識しており、実施

計画の中に必要な支援事業を盛り込んでいきたい

と考えている。

した認知症発症の漣

認知症カフェのこれまでの成果と今後の展開を 2

のように考えているか ?

町田市では、認知症当事者が自ら企画を考え、Ч

きることを実行する当事者参加型の出張認知症ノ

フェを 2015年度に計4回開催。2016年度は認サ

症当事者の「自分の経験をこれからの人に伝えブ

い」という思いを 実現するため、認知症につ彰

てあまり知らない世代の方に向け、計2回開催し

した。成果としては  ヽ 認知症当事者の参加者カ

当初に比べ大幅に増加したことで丸 今後の展日
については、幅広い世代との接点の 創出を目脅
に市内の大学生を中心とした若い世代との交流9

進を図るための認知症カフェを行なっていく。
/

家族介護者支援はどの程度売実してきたのか ?

ております。認知症の介護に係る知識や技術の

研修会の開催や家族FF日 の交流の場として気軽に

集える場を作り、専門職による家族支援などを

行い、充実を図ってまいりました。

在宅での介護に向けて医療との連携は?

重点事業として、「町田・安心して暮らせるま

ちづくリプロジェクト」、認知症初期集中支援

チームの充実、 「医療と介護の連携セン

ター」の開設がありま現
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下記の通り正に領収致しました

¥ 多うヽキθ'~

振込先日塵名義 有限会社 町田タイムズ社

取引銀行  ◇み
｀
ず ほ銀 行 町 田支 店 (当座)22051

◇三菱東京UF」 町口駅前支店 (当座)3079?3
◇横 浜 銀 行 町 田 支 店 (普通)250317
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◇八 千 代 銀 行 町 田 支 店 (普通)3884109

◇三井住友銀行 町田支店 (普通)6037258
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領  収 等 貼 付 用 紙

備考広報費 買小針 ■



領 収 書 等 貼 付 用 紙

頁1ヽ計広報費 ¶
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領 収 書 等 貼 付 用 紙

頁小計 之ユダ′♭4ど ο円 備考広報費

平斑憂計年/∂月立アき
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上記の金額領収ぃたしました

18 812

カ,ク
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3312

※ 領収書は重ねて貼付しない。
※ 領収書が枠からはみ出す場合は別紙に貼る。
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町田市議会議員・まうだ市民クラブ 討議資料
【発行元・編集元】

まちだ市民クラブ

〒194-3520
東京町田市森野 2-2-22

町田市役所 3F 会派室

070-5369-1492
info@ishikuni.com
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市政報告 VOL.7 2016秋号

4党派9名て構成する、町田市議会では2番目に

大きな議員グ

'じ

■プで、国政の枠組みに囚われす`

市政の課題に取り組んでいます。1

町田市議         プ会派』の

主な取り組みは。

一地域で課題となつているごみ屋敷について問題

提起を行い、 F′盲策 :悪臭・害獣など縦割りで対

応している王見状を改め、各セクション石調整で

きるような部署を作るよう働きかけました。

町田市の実情に合った取り組みを始めて行けるよ

う検討が始まります。

一障がい児童の通所施設『すみれ教窒』は利用者

数が多く限界に達しています。

『第2すみれ叡
~量

』その跡要性を訴え続け、とうと

う市も建設について前向きに動き始めました。

~′ム`園駐車場有料化事業に反対の立場から、継続

して監視を行つています。

ん当市政報告蓄は議員独自のものではなく、

会派の取り組み及びその範囲において

所属議員の取り組みについて紹介する、

『まちだ市民クラブ会派』の広報議です～

主なご相談や活動

鶴川二小入□交差点で事故が多いという報告を受

け調査を行いました。その結果軽微なものを含める

と2年間でなんと10件もの事故が起きていました。

「がんばり坂を
~V汚

華や韓 の速度超過と左 ‐

折巻き込み」「真光寺方面から鶴川駅方面へ進む車

両の速度超過によるガ▼ドレール接触事故」「鶴二

中7j面スクールゾーンヘの侵入車両」等、様々な課

題が見えてきました。がんばり坂車道外側線の31き

直しと中央赤ポール増設、スクールゾーン看板の増

設等の改善を行つています。一方で設備改善には限

界が有り、皆様の協力七お願い致します。特に「威

人の運転する自転車が危ない」という声が多かつた

ので、皆様も一度運転を見直して頂けるとありがた

く思います。

リオデジヤネイロパラリンピック大会に出場レ、
_

銀メダル獲得の鹿沼由理恵選手を後方支援しました。

町田六小→町田三中→山崎高校と生粋の町田つ子

日六に

'っ
1∩ 人の パ う ・ シ )しパ ― 又す lザ 又 ト

___と _」コ理∝却』乙 ―方で_申寂どラ リンピツクには日が

当たらず、地元でも選手の存在が中々知られていま

せんでした。パブリックピューイングの開催、地元

各町内会への宣伝周知、同窓会への働きかけ等を行

い、選手を後押しする体制を整えました。

～この所イベント等市民活動の宣伝広報をお手伝い

することが増えました。町田市は広く情報伝達が

難しいので、こういう形での応援もいたします～
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町田市議会

『まちだ市民クラブ会派』とは。

いつでもご相談ください。

TE乙→  070-5369-1492
MAIL→  info@ishikuni.com



基本的に良くなりにくいことを覚悟すべきです。
社会保障費増大は顕著、将来不安からL白し消費には慎
重で物が売れません。

また時代の流れが速く、「良い」のは数年で過ぎ
てしまう。この様な状況で事業主は常に不安を,いの
底に抱えて、それがもとで職場関係がギクシヤクす
る要因になることも。
議員に対する要望も「他の自治体では〇〇という

補助事業で支援を行つているから町田市でもやって
欲しい」と悲鳴にも似た声が届きますが、それぞれ
の地けにはそれぞれの歴史が有り簡単ではありませ
ん。他の自治体に話を聞いても実はその政策以外は
町田の方ん1優れている場合もあります。

『キヤリア形成促進助成金 制度導入コース』と

いうものがヲF常に使いやすいものになっています。

(『 』内のワードでインターネット検索をすると

活用マニュアルPDFフアイルが上位検索で出て

きます。)

教育訓練制度・能力評価制度・教育訓練休暇等制

度など、制度ごとに導入すると二つにつき50万円

が支綺されるl士組みです。複数申請することも可能

なので、企業によつては100万円以上をこの助成

金で獲得しヽ 職場環境を改善することができます。

(※判定期間が有るので支給は概ね1年後になります)
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これから生き残る町に必要なのは仕事があること。

地元企業が元気になる事は生き残 りの絶対条件。
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原資は企業 (個人
,NPO団体含)が払つている『雇用保険』

から捻出しており、主に「職場の就業環境を整え

る」ことに対して支給されます。
・幅広い業種に対応しており、職員一人が雇用保

険・社会保険に入つているだけで申し込める可能

性があります。
。日本は中小企業が圧倒的に多いですが、助成金の

95%は大企業が取得しています。大企業には助

成金・補助金獲得のための部門を設け専門の職員

がいますが、中小企業は本来業務で手いつぱいな

のが原因です。
・事業主か社会保険労務士からでないと欝請できま

せんが、年間2000～3000種あり内容も変わる

事が多ので、社会保[貞労務士も把握しきれるもの

ではないのが現状です。
・『補助金』は領収証の添付など適切な使用が無い

と返却もあり得ますが、『助成金』は判りやすい

イメージで表現すると「企業が雇用保険で払つた

ものを、職場環境を改善した際にはその余剰部分

から返す」といつた性質です。
・活用方法は企業により様プマで内容も企業に任され

ており、基本的には福利厚生という意味での活用

なのですが、商店街で連なつて取得し、それを費

本にして地域振興券のようなものを作り商店街活

性イヒに活用した例などもあると耳にしています。

書類作成は大変です。相談・書類作成のサポー ト

をしてくれる組織が有料 :無料様′マにあるので、そ

のようなところを最初は活用することをお勧めして

しヽます。
一回支給されると買には企業の就業規則や賃金台帳

などが整備されますとするとその他の勁成金にも挑
戦できるようになりますので、『専門家の助言を受

けながら、その他の助成金や新設助成金の取得を目

指しさらに改善する』ことが次の目標です。

新しい時代に生き残れるようこのような制度を知
ることは企業・団体の強みになります。

雪頭に述べたように◆は時代の速度が殺ろしく速
いので、中小企業は職員のためにも生き残る知恵が
跡要です。  ・

私がお勧めして挑戦 してくれている企業・団体は、

介護保険施設・障がい者施設・喫茶店・ハウスク

リーニング・子育て施設など様々です。先にも述べ
ましたが雇用保険・社会保険を支払う正社員が1名
いれば取得の可能性が高いです。
(従業員が5人未満の小規模l固人事業主であれば
雇用保険のみでも可能性あり。職員がパート・ア
ルバイトでも可能性が有ります。)

なるべく自力で進めている所もあれば、有料サ
ポート機関を活用して事務負担をアウトツーシング
している所もあり、それは企業の者え方次第です。
興味が有る方は一度気軽にご相談下さい。

フ

石井くにのり(42歳)r町甲帝 まち‐だ市民クラブー

1974年 7月 27日生 家族 :妻 &娘 2人 (3歳 &0歳)

議会議員・

宮二小学校～転検たは田第四小学校～町田第r中学校～都立山崎高等学校～学歴:森野幼稚菌～町田多

ルーテル学院大学～東北福祉大学
～少職歴:ころころ児童館～特別養護老人ホーム悠々 国γレ・マT

役職 :総務常任委員会副委員長

資格:社会福祉士。介護福祉士・

年団ボランテイア歴23年

前民生委員推薦委員

―・ヘルパー 2級

100ccス クーター好きなもの :ガンダム・タイガース。時代小説(主に戦国

いウ月己

ヘルパ



石井 くにのり

町田市議会議員 。まちだ市民クラブ 討議資料
【発行元・編集元】

まちだ市民クラブ

〒194-8520
東京町田市森野 2-2-22

町田市役所 3F 会派室

070-5369-1492
info@ishikuni.com

主なご相技や渚劾

回つるっこに、パパママ講座を新設

市内在住の魅力ある人材を結集。

プロカメラマンによる「フォト講座」、

教室を持つ先生による「チョークアート講座」、

整理収納アドバイザーによる「整理収納講座」、

兄弟施設ころころ児童館のキッチンカーを活用した

「′Vヾッとクッキング」と様′マなメニューを増やし

ました。

つるつこは元々O歳から18歳までの、子どもと

「その保護者」のための施設ですが、概ね乳幼児の

保護者以外の利用は有りませんでした。これからは

畢育て世代の活動拠点としての機能も充実し、子育

て中の親も子どもと同じように (も しくはそれ以上

に?)楽しんで参加できるものを目指していきます。

□ 続・ 中小企業支援

前回レポートでも触れた「厚生労働省の助成金取

得支援」をさらに市内中小企業を中,いに進めました。

助成金は従業員の就業環境を整備する目的で支給

されます。30∞種類もあり毎年少しす導っ内容も変

わるため、自力取得は自分に合うものを探すだけで

も難しいですが、取得可能なものから着実に取得す

ることで「従業員に優しい、働きたいと思える職

場」を、金銭的負担を軽減しながら実現できます。

雇用保険カロ入従業員が一人でもいることなど基準

は非常に条件が緩やかで、ほぼ100°/0取得できます。

時代の速度が余りに速い現代、制度を活用する術

を持つことは武器になります。

日の前の仕事が忙しし1方ほど力になれます。
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市政報告 VOL.8 2017春号

市議会では政党に縛られず、3人以上の者えんが

合う仲間で「会派」というグループが作れます。

まちだ市民クラブ会派は町田市議会で2番目に大

きな議員グループで、認知症 。町づくり 。子ども

の権利 `環境保全 。スポーツ・ [′盲災・福祉全般

等′マのプロや環役の企業経営者など多種多彩な人

材がおり、様′マな市政課題に現実的な改善を図つ

てしヽます。                  .

町田市議会『まうだ市民クラブ会派』の

主な取り組みは.

i保育園に続き、幼稚園にもAEDの配備ができる

よう翻きかけています。震災時などに重要な役

割を果たすことが期待されます。   i
・子どもの権利・居場所作りの改善を求め続け、

『新しいまちとも』の実現を果たしました。

・訥知症カフェ (Dカフェ)の町田市全域での展開

を応援しています。
‐ ― ‐  ―  

―
‐
― ―  ●  ― ― ―

～当市政報告誌は議員独自のものではなく、

会派の取り組み及びその範囲におしれて

所属議員の取り組みにつしれて紹介する、

『まちだ市民クラブ会派』の広報誌です～
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町田市議会

『まちだ市民クラブ会派』とは。

いつで もご相談 ください。

TEL→  070-5369-1492
ishikuniecomMAIL―→ info



i議会で提案した『まちとも (放課後校庭開放 )』 が

抜本的な改善を果たして生まれ変わります。

□ 実施 され る とどう変わるの ?

・市内全42小学校で開催されていたが、開催日数

が1日から5日 とアヽラバラだつた。

→全小学校5日間開催へ。

・ランドセルを家に置いてこなければ参加できない

学校が多かつた。 (一度帰らなくては利用できな

かった)

→全小学校でランドセルを持つたまま利用可能に。

・長期体業期間は体み6   .
→各校既存の取り組みと調整しながら開催へ。

・ほとんどの学校が「校庭遊ぴ」のみ。

→学校の状況に合わせ「学習支援」「体験学習」も

実殖可能に。学習支援にはタプレットも活用。

※2017年度10校、2018年度18校、2019年度26校、
2020年度34校、2021年鶏 全てで順次開催ラ定。

□なぜこんなに「遊び」に投資するの ?

「教育」における価値観は近年幅広く広がり、英
語教育・ёT教育。アクテイプラーニング等′マ様々
に取り組まれています。
一方で「早寝 。早起き・朝ごはんができている家

庭の子どもは学力・体力共に高い」というデータも

あり、文音S科学省や各自治体教育委員会でも推奨さ

れています。
しかしながら◆の忙しい家庭でこの実践が難しい

世帯は多く、中プマ実現できていないのが切状だと思

います。
発想が違うのです。子どもが「1日のエネルギー

を1日で使い切る」だけで早寝・早起き。朝ごはん

に生活が自然に近づきます。
保護者は「今日楽しいことあつた?今日はどんな

勉強した?Jと聞いてあげるだけで鼻いのです。

◆の教育は内容が非常に高度かつ多量ですが、「学

ぴ」の上合は「遊ぴ」で培われる部分■大きいのです。
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子ども達一人一人に合つた遊び場を選べるように。

学童

新しいまちとも

・外 。中遊び

。学習支援

・体験学習

まちとも

学童 放課後学習

教室

新 しい形

ロイメージ図   ※学童もまちとも利用可能に

□ その他の取 り組みも充実

。冒険遊ぴ場

斉が谷冒険遊ぴ場、鶴川冒険遊び場に続いて、

2017年度に小山田地域に1か所新設、◆後も

2019年度t2021年度と2年に1か所す
$つ増やし

ていく予定です。

・子どもクラブ (小型児童館)

2017年度2か所新設着手、2021年までに毎年

1か所す`つ、子どもセンター・クラブが無い中学校

区に新設予定です。

□ 現場出身の思いとして

私は元メマ市内子どもクラプの児童李旨導員で、そこ

には学童保育が併設され、沢出の子ども達とふれ

合つて参りました。
その経験の中で、学童保育に通う子ども達が、学

年が上がるほど自由に進ぴたい希望が強まり「学

童なんて行きたくない」と不満を募らせ暴れて叱

られるなど切ない場面を何度も見てきました。

とは言うものの、働く親は子どもの安心を求める

もの。
このまちともを始めとした子どもの遊ぴ場事業は

「緩やかな見會りのある安心できる遊ぴ場」とな

りえます。
遊ぴ場事業の拡大は「保護者の皆様の安

'b」
と

「子どもの成長に合わせた遊ぴ場」の選手尺肢を増

やす取り組みです。各家庭で年度切り替わり節目

などにお子様とお話しして、どんな遊ぴを望んで

いるか気持ちを聴じヽて頂けると、この事業拡大が

本当の意味で生きて参ります。
お子様と一緒に新しいシステムを上手く活用して

ください。
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石井 くにのり (42歳)プロフイール

19V年 7月 27日生 家族 :妻 &娘 2人 (3歳 &0歳)学 歴 :森野幼稚園～阿田第一小学校～転校～

阿田第四小学校～阿田第一中単校～都立出崎高等学校～ルーテル学院大学～東北福祉大学

職歴 :ころころ児童館～特別養護老人ホーム悠々園～レ。マーニ (障がい児尊重)～り年団等ボランテイア歴23年

役職 :総務常任委員会副委員長 受害対策委員会副委員長 青少年問題協議会委員 前民生委員推薦委員

資格 :社会福祉士・介護福祉士・児童発達支援雪鰹豊任者・児童指導員・ガイドヘルバー・ヘルバー2級

好きなもの :ガンダム・タイガース・時代小説 (主に戦国時代)。 ジブ1)・ 尾崎豊 。愛車は 100 ccスクーター
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納品場所 ご指定場所

納品期日 10営業日

2016年 12月 23日
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まちだ市民クラブ 御中

平素は格別のお引き立てを賜り厚くお礼申し上げます。

下記の金額正に領収いたしました。

何卒よろしくお願い申し上げます。

お支払条件 クレジットカード

株式会社プリント′
T617-0003
京都府向目
TEL 0120-977‐920

FAX 073-985-6896

御請求金額 31,480円 (税込)

ご注文番号

PAC1 214066G

内   容

品名 :おぜき二六郎離会レポート1月 広増 _
A4/両面4色 /マットヨ…卜00/23.000部 /

加工1:ト ンポ仕上がり断歳 (言注文サイズでお納め)

加工2:

数量

1

単 価

猛‖31

金 額

31,480

31,480合  計
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納品増所 ご指定場所

納品期日 3営業日

2016年 12月 29日
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まちだ市民クラブ会派 御中

平素は格別のお引き立てを賜り厚くお礼申し上げます。

下記の金額正に領収いたしました。

何卒よろしくお昭い申し上lザます。

お支払条件 クレジットカード

株式会社プリント′
T617-0003
京都府向日
TEL 0120-077-920
FAX 075ヽ 935-6890

御請求金機 3,310円 (税込)

PAC1 214501(

ご注文番号

合  計

内    容

品名 :おぜき重太郎議会レポート1月 広蟻
M′ 両面4色 /マ ットコート90/500部 /

加工1:ト ンポ仕上がり断裁 (言注文サイズでお納め)

加工2:

数量 単 価

3,310

金 額

3,310

31310



病院や買い物に

行くための交通手段について
～地域の皆さまのご意見をお聞かせください～

ある地域で、病院へ行く交通手段が無い、なんとかしてほしいも
そういつたご相談をよく受けています。その声を代弁すべく、12月 議

会の一般質問で議題としてとりあげました。 (以下、質問要旨。答弁は

都市づくり部長)

Q:どのくらいの人が、かつて走つていた路線バスを利用していたか?

A:1日 3便、22名 ほどが利用していました。
Q:国交省の助成制度を活用してバス路線を復活できないか ?
A:現在走つている路線を支える制度であり、廃止路線への制度の活用

は蕪しい。
Q:小平市のコミュニティタクシーをなぜその地域でできないのか ?

A:町田市の重ミュニティバス等は、空白地区への対応を目的として

ぃるため難しい。
Q:福社の観点から市は、市民のために行動をおこすべきではないか?

A:病院がバスを運行できないか要請をしてみます。

このバス路線は、確かに利用人数は少なかつたかもしれません。しか

し実際に入院や身の回りの世話が必要になつたとき、車なしに毎日通

うことは大変な地域なのです。

現役であれば車で自由に移動できるかもしれません。
しかし、誰しも歳をとります。公共交通機関を使つて、利便性よく病

院に行ける方法を常に考えていく必要があります。

もつと市が主体となつて動いてほしいという気持ちもあります。しか

し、まずは都市づくり部の病院への「要請」を注視して参ります。是

非、皆さまの住む地域でこういつた問題がないか、ご意見、応援の声

などいただければ幸いです。

空き家の相談について ,

～町田市の取 り組みえ

空き家に関して、庭の樹木や雑草が繁茂している、建物が損壊して

いるなど、多岐にわたる市民相談を受けます。
町田市には約220,000戸 の住宅があり、そのうちの7.7%、 17,000戸

あまりが空き家といわれ対策を急いでいるところです。

町田市では空き家に関する相談窓口は住宅課となりますが、相談の

内容に応じた担当課が現地を確認するなどした上で、建物所有者に空

き家の現状 (草が生い茂つてます、壊れてます…など)をゃ伝えし、

改善を促しています。
今後は「固定資産税・都市計画税納税通知書」の送付に合わせて、

空き家の相談窓口を案内していくなど、周知啓発に努めていくとのこ

とです。
先日も地域からそういつた相談を受けたため担当部署に確認をして

もらいました。

発イ子:ま ちだ市民クラブ会派       
工430-

連絡先 :〒 194-0211 町田市相原町879‐4 おぜき重太郎
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まちだ市民クラブ会派所属

おぜき重太郎 プロフイール

1976年

1983年

1995年

2000年

2005年

2009年

2013年

2014年

埼玉県蕨市生まれ

日本一小きな市です。

茨城県稲敷郡江戸崎町で

育つ。自然豊かな場所で

した。

茨城県私立 江戸

'II学

園

取手高校卒業。

高校は柔道部。まぐれで
二段をとりました。

早稲田大学卒業

学部は社会科学部

就職氷河期。家業の

手伝いをしてました。

電子部品製造会社経営
29歳で経営者に。
電気通信大学卒業

微分積分や物理と理工系
の考え方を知ったのは大

収穫でした。社会入学生

不景気で苦 しい毎日。
イベン ト会社設立

大学の先輩のイベント

会社で修業。まちおこし

を学ぶ。
町田市議会議員選挙当選

保守系で町田生まれでな
い当選は奇跡といわれま

した。

議会役職
・文教社会常任委員会 冨J委員長
・都市計画審議会 委員

所属団体
・一般社国法人町田青年会議所OB

(町田JCシエアクラガ
・町田市消防団第五分団第四部

まちだ市民クラブ会派とは町田市

議会で2番 目に大きな会派て'4党派で

構成されています。
国政の枠にとらわれず、市民にと

つて何が一番プラスかを常に考え行動

2017年 01月号 No.9町田市議会議員 鮭 重太郎 議会レポート まちだ市民クラブ会派所属

おぜき重太郎
≡白と

膏我
△
フご レポー ト

20生フ生瞬01月

新年号



知つていますか、ふるさと納税
～町田市民も町田市へふるさと納税できます～

町田市民の方も町田市へ、しS、 るさと納税が可能です。

町田市の名産品を使つた豪華な返礼品がもらえます。

実は、町田市民の方が他の自治体へυS、 るさと納税すると、肝心な町

田市の市民税が減ってしまう制度上の課題があります。

12月 議会でおぜき重太郎が取り上げました。財務部長の答弁では、2016

年11月 30日 現在、2億6,000万円にのぼるとのことです。

町田市へのふるさと納税 2,749万円

町田市 市民税の控除額 2億8,820万円 (田丁田市民が他の自治体にふるさと納税)

その差 2億6,071万 円が町田市に入つて来ません。

2億6000万円あれば、子育て支援、福祉政策…様々な政策が実現可能

です。これからふるさと納税をご検討される町田市民の方、町田市ヘ

のふるさと納税も検討してみてはいかがでしょうか?

↑町田市お、るさと納税のパンフレ

ット.豪華な返礼品が盛りだくさん
です。詳しくは「町田市 ぶ、るさと

納税」で検索をc

地域で身近な町内会・ 自治会、さらにはボランティア、動物愛護、

晏定急言盈塞>“想墓銚豊念ちミ厚建C喜肇訂香死竜隼良孫琶姦墨笹意五
ている団体です。           i

まちカフェ !を応援
～地域活動支援と市民協働の必要性～

まちカフェ 1に参加しました。12/4に町田市役所で開催されたもの

です。町田市の様々な団体が集まり交流を深めました。

町田市役所IF～3Fに79も のブースが開設。各ブースではそれぞれ団

体の活動について情報発信していました。

地域や人のつながりが希薄だといわれる現代において、公共の利益
のため市と市民団体が積極的に協力 (協働)していく必要性を改めて

感じました。
テ
行政からの更なる応援を一層お願いする所存です。

↑市役所のlFにて。様々

な催し物がなされ、大賑わい
でした。

重太郎のつぶやき
12月 議会が終わりました。はやいもので2016年は終わり、新たな2017

年を迎えました。
年末年始といえば、消防国の歳末警戒、出初式が頭に浮かびます。

冬は火災が起こりやすい季節、新潟では大きな火災がありました。地

域の皆さまも是非火の元にお気を付けになつて、年の瀬そして新しい年
をお迎えください。僕は毎年恒例、赤い車に乗つて管内をまわりますの

で、よろしくお願いします。

発行 :ま ちだ市民クラブ会派        _431-
連絡先 :〒 194‐0211 町田市相原町879-4 おぜき重太郎

Maili 10tarou0923て 励gma‖ .com Tei:090‐ 5751‐0482 Fax:042‐ 771‐2588

器お継語写監益諧悟提fた
てお話させていただきまし

(ま だまだ見習い中)  .
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領 収書

納品場所 ご指定場所

納品期日 10営業日

2016年 12月 23日

まちだ市民クラブ 御中

平素は格別のお引き立てをげι)厚くお礼申し上げます。
下記の金額正に領収いたしました。

何率よろしくお願い申し上げます。

お支払条件 クレジットカード

株式会社プリント′
T617-0003
京都府向日
TEL 0120-977-920
FAX 075-938・ 6890

御請求金機 9,130円 (税込)

・

■

ご注文番号

PAC1 21401 84

内    容

品名 :おぜき皇太郎議会レポート1月 相原
μ /両面4色 /マ ットコート90/5,000部 /

加工1:トンポ仕上がり断繊 (ど注文サイズでお納め)

加工2:

数量 単 価

9,130 9,19C

金 額

合  計 9,130



2017年 01月号  No.9町田市議会議員 おぜき重太郎 議会レポート まちだ市民クラブ会派所属

八王子医療センターヘ ｀

向かうための交通手段について
～相原町の皆さまのご意見をお聞かせください～

人王子医療センターヘ行く交通手段が無い、なんとかしてほしい。
そういつたご相談をよく受けます。相原町住民の声を代弁すべく、12

月議会の一般質問で議題としてとりあげました。
(以下、質問要旨。答弁は都市づくり部長)

Q:どのくらいの人が、かつての京エバスを利用していたか?

A:1日 3便、22名 ほどが利用していました。
Q:国交省の助成制度を活用してバス路線を復活できないか?

A:現在走っている路線を支える制度であり、廃止路線への制度の活用

は難しい。
Q:小平市のコミュニティタクシーをなぜ相原町でできないのか?

A:町詢市のコミュニティバス等は、空白地区への対応を目的として

0す格社み羞替旅ピ静ィま、市民のために行動をおこすべきではないか?

A:医療センターがバスを運行できないか要請をしてみます。

確かに利用人数は少ないかもしれません。しかし実際に入院や身の回

りの世話が必要になったとき、車なしに毎日通うことは大変です。
※相原駅～人王子駅 (～高尾駅)～バ必(で曜療たンター

現役であれば車で自由に移動できるかもしれません。
しかし、誰しも歳をとります。公共交通機関を使つて、利便性よく病

院に行ける方法を常に考えていく必要があります。

もつと市が主体となって動いてほしいという気持ちもあります。しか

し、まずは都市づくり部の病院への「要請」を注視して参ります。是

非、相原町皆さまのご意見、応援の声などがただければ幸いです。

空き家の相談についてラ
～町田市の取り組み～
空き家に関して、庭の樹木や雑草が繁茂している、建物が損壊して

いるなど、多岐にわたる市民相―談を受けます。
町田市には約2劉,000戸の住宅があり、そのうちの7.7%、 17,000戸

あまりが空き家といわれ対策を急いでいるところです。

町田市では空き家に関する相談窓口は住宅課となりますが、相談の

内容に応じた担当課が現地を確認するなどした上で、建物所有者に空

き家の現状 (草が生い茂つてます、壊れてます…など)をお伝えし、

改善を促しています。
今後は「固定資産税・都市計画税納税通知書」の送付に合わせて、

空き家の相談窓口を案内していぐなど、周知啓発に努めていくとのこ

とです。
先日も地域からそういつた相談を受けたため担当部署に確認をして

もらいました。

発行 :ま ちだ市民クラブ会派       ~433,
連絡先 :〒 194‐0211 町田市相原町8794 おぜき重太郎

Ma‖ :10tarou0923(砂gmail.COm Tef:090‐ 5751‐0482 Fax:042‐771‐2588

まちだ市民クラブ会派所属 
｀
   r

tおぜき重太郎 プロフイール ァ子
r

|:::: 量蚕目籍§写こ告灘詩と
然豊かな場

吹
育つ。自
した。

1995年 茨城県私立 江戸川学園 主

取手高校卒業。      A`
高校は柔道部。まぐれで
二段をとりました。

早稲田大学卒業

学部は社会科学部

就職氷河期。家業の

手伝いをしてました。

電子部品製造会社経営
29歳で経営者に。
電気通信大学卒業

微分積分や物理と理工系
の考え方を知ったのは大

収穫で した。社会入学生

不景気で苦 しい毎日。
イベン ト会社設立

大学の先輩のイベン ト

会社で修業。まちおこし

を学ぶ。

町田市議会議員選挙当選

保守系で町田生まれでな
い当選は奇跡といわれま

した。

2000年

2005年

2009年

2013年

2014年

議会役職
。文教社会常任委員会 冨」委員長
・都市計画審議会 委員

所属団体
・一般社団法人町田青年会議所OB

(町田JCシニアクラブ)

・町田市消防団第五分団第四部

まちだ市民クラブ会派とは町田市

議会で2番 目に大きな会派で4党派で

構成されています。
国政の枠にとらわれず、市民にと

つて何が一番プラスかを常に考え行動
ITキ I、 ti辛 十

2017年 01月

新年号



知つていますか、ふるさと納税
～町田市民も町田市へふるさと納税できます～

町田市民の方も町田市へ、vS、 るさと納税が可能です。

町田市の名産品を使った豪華な返礼品がもらえます。

実は、町田市民の方が他の自治体へ蔦、るさと納税すると、肝心な町

田市の市民税が減ってしまう制度上の課題があります。

12月 議会でおぜき重太郎が取り上げました。財務部長の答弁では、2016

年11月 30日 現在、2億 6ぅ000万円にのぼるとのことです。

町田市へのふるさと納税 2,749万円

町田市 市民税の控除額 2億8,820万 円 (町田市民力地の自治体にふるさと納税)

その差 2億6,071万 円が町田市に入つて来ません。

2億6000万円あれば、子育て支援、福祉政策…様々な政策が実現可能

です。これからふるさと納税をご検討される町田市民の方、町田市ヘ

のふる,さ と納税も検討してみてはいかがでしょうか?

まちカラェ !を応援
～地域活動支援と市民協働の必要性～

カフェ !に参加 しま した。12/4に町田市役所で開催 されたもの

。町田市の様々な団体が集まり交流を深めました。

地域で身近な町内会・ 自治会、・さらにはボランティア、動物愛護、

云定急言盈癌>落蓬銚呂拿ちゞ唇建じ喜肇訂蕃蜀屯零良孫琶姦墨ビ竜瓦
ている団体です。           上   .

ッ ty曇峯ぶ是症監禁藍 ,だと【打

です。詳 しくは「町田市 お、るさと

納税」で検索を。

↑市役所の lFにて。様々

な催 し物がなされ、大賑わい

でした。

町田市役所IF～3Fに 79も のブ▼スが開設。各ブースではそれぞれ団

体の活動について情報発信していました。

地域や人のつながりが希薄だといわれる現代において、公共の利益
のため市と市民団体が積極的に協力 (協働)していく必要J性を改めて

感じました。行政からの更なる応援を二層お願いする所存です。

ｒ

ｒ

｀
守H静 曜…

重太郎のつぶやき
12月 議会が終わりました。はやいもので2016年ももう終わり、新たな

2017年を迎えました。
年末年始といえば、消防団の歳末警戒、出初式が頭に浮かびます。

冬は火災が起こりやすい季節です。新潟では大きな火災がありました

。地域の皆さまも是非火の元にお気を付けになつて、年の瀬そして新し

い年をお迎えください。僕は毎年恒例、赤い車に乗つて管内をまわりま

すので、よろしくお願いします。

発行 :ま ちだ市民クラブ会派        -434-
連絡先 :〒 194‐0211 町田市相原町879‐4 おぜき重太郎

Ma耐 :10taЮu0923Ω9ma‖ .cott Tel:090‐ 575牛0482 Fjx1 042‐ 771‐2588

器お潜蛋男脅霧副籍疋汗たぢ合

てお話させていただきました。

(ま だまだ見習い中)
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領 収 書

納品場所 ご指定場所

納品期日 お0営業日

2017年 01月 31日

まちだ市民クラブ会派 御中

平素は格別のお引き立てを賜り厚くお礼申し上げます。
下記の金額正に領収いたしました。
何率よろしくお願い申し上げます。

お支払条件 クレジットカード

株式会社プリント′
〒617-0003

京都府向
TEL 0120-977-920

FAX 075-985-6890

御請求金額 38,40円 (税込)

PAC1 2351 62E

ご注文番号 内    容

品名 :おぜき皇太郎議会レポート2月
A4/画面4色 /マ ットコート90/20,000部 /
加工1:ト ンポ仕上がり断畿 (ご注文サイズでお納め)

加工2:

数量

381440

単 価

38,44(

金 観

合  計 38,440



町田市のふるさと納税について②
～寄付目的別ふるさと納税とは何かん

1月 号では、町田市民の方も町田市にふるさ

と納税が可能なこと、2016年度は速報値で2億

6071万円もの市税が他の自治体に流出してい

ること (町田市民の方が他の自治体にふるさと

納税すると市税が流出してしまう)をお伝えし

ました。今月はもう少し詳しく、ふるさと納税
の内容を皆さまにお伝えします。

◆そもそもふるさと納税とは?

ふるさと納税とは都道府県や市区町村への寄附のことです。2千円を

超える寄附をした場合、手続き (申告)す ることで寄附金のうち2千円
を超える一定限度の金額が所得税や個人住民税から控除されます。

報道でもよく耳にしますが、豪華な返ネL品がもらえるということで、

人気が通熱。各自治体とも特色ある返礼品を用意しています。町田生ま

れや町田在住でなくても町田市にもふるさと納税できます。

◆町田のふるさと納税、返礼品で選ぶか使い道で選ぶか?

※パンフレットの写真。シルクメロンは町田市外の

方のみ、数も100個限定です。ご注意ください。

ふるさと納税というと豪華
な返ネL品 というイメージがあ

りますが、

町田市の場合、町田名産品

など町田の美味しい商品を多
く取 り揃えています。

このレポートで個別の商品
の応援はできませんが。̈ぜひ
パンフレットやホームページ

をご覧になつていただきたい

_です。

まちだ市民クラブ会派所属

おぜき重太郎 プロフイール

1976年  埼玉県蕨市生まれ
日本一小さな市です。

1983年  茨城県稲敷郡江戸崎町で育つ。

自然豊かな場所でした。

1995年  茨城県私立江戸川学園取手高校

卒業。

高校は柔道部。まぐれで二段

とりました。
2000年  早稲田大学卒業

学部は社会科学部

就職氷河期。

家業の手伝いをしてました。
2005年  電子部品製造会社経営

29歳で経営者になりました。

2009年  電気通信大学卒業

微分積分や物理と理工系の考え

方を知ったのは大収穫でした。

社会人学生。

不景気で苦 しい毎日。
2013年  イベント会社設立

大学の先輩のイベント会社で

修業。まちおこしを学ぶ。
2014年  町田市議会議員選挙当選

保守系で町田生まれでない当選

は奇跡 といわれました。

町田のふるさと納税、実は使い道でも選ぶことができます。その中で

特色あるのが「寄付目的別ふるさと納税」です。

下記の3事業を実現する為、それぞれ、ふるさと納税を募っています。

市民と目的を共有することは大切ですが、現実的な問題として寄付額が

目的額に達していないという課題もあります。

ρ「トップアスリートと子どもたちをスポーンでつなぐ!」

ホームタウンチームの選手・スタッフが、保育園や小学校へ出向いてスポーツ教室を行う事葉を

実施していま・免 この事業を充実させ、地域の子ども達にスポ
=ツ

をより身近に感じてもらえる

よう、ふるさと納縫を活用します。

τ
'「
町田市立国際版画美縛館にr歌麿Jを呼ばう1」

国際版函美術館は、多くの浮世絵作品を収茂していますが、慕館者からの要望が多い喜多lli歌

唐の作品はまだ収歳してVLません。ふるきと納税を活用し、喜多川歌唐の作品を購入しま魂

?「トツプスポーツを楽しめる環境を町田に1」 (大墨映像装置整構)

市立陸上競技絹では、多くの大規模スポーツイベントが開催されています。より追力あるプレー

をお楽しみいただくため、新たな大型映像装置をと傭するにあたり、ふるさと納税を活用しまキ

議会役職
・文教社会常任委員会 副委員長
・都市計画審議会 委員

所属団体
・一般社団法人町田青年会議所OB

(町田JCシニアクラか
・町田市消防団第五分団第四部

2017年02月号  No.10まちだ市民クラブ会派所属町田市議会議員 おぜき重太郎 議会球 ―ト

おぜ き重太郎

議会レポート

2017年 02月

節分号

発行 :ま ちだ市民クラブ会派        -436-
連絡先 :〒 194-0211 町田市相原町879-4 おぜき重太郎
Maili 10tarou0923@理 工.com Te1 090-5751‐ 0482 Fax:042-771-2588



町田市の職員給与の増額に関して
～市民の負担が増えているときに職員給与増額は控えるべき～

2016年第4回定例会 (12月 議会)で提出された職員給与に関する条例について、ご報告いたします。

職員あ扶養手当が約500万円増額、時間外手当が約770万円減額。差し引き約270万円の減額 (給料が下

がります)。 おぜき重太郎は賛成しました。賛成32名 反対3名

※一方で勤勉手当支熟含規員lJが改定されます。規貝lJは議会承認でなく市長決裁です。残念ながら議場では

何もできません。勤勉手当が0.1か月分あがり、約8900万円増額します。おぜき重太郎は「職員勤勉手

当支給規則」改定に反対です。

増額の対象者は2名、特定任期付き職員 (弁護士および建築主事)。 期末手当が0.05か月分、2名 で6万

円、増額します。おぜき重太郎の対応は反対しました。35名 中4名 の反対でした。

増額の対象者は6名、市長、副市長2名、教育長、常勤監査員、公営企業管理者 (病院の管理者)。 給与

が0:1か月分、6名 で67万円、増額。おぜき重太郎の対応は反対しました。35名 中11名 の反対でした。

中小企業の平均年収が400万円、上場企業でも600万円前後といわれている中で、町田市職員の平均年

収が700万円を超えています。民間の給与があがつていくことが一番望ましいですが市民の負担が増え

る時に職員給与を増額すべきではありません。おぜき重太郎は104号議案から106号議案に関して、

職員給与が増額するものに関して反対しました。

地域のどんと焼きに参加
～地域の皆さまの安全と無病息災をお祈 りいたします～

1月 は町田市内でも多くの地域でどんと焼ぎが行われました。どんと焼きの

起源は古く、徒然草にも記述があるそうで、鎌倉時代にはあったといわれて

います。昔から続く大切な伝統行事ですね。

町内会 。自治会や子供会、そして消防団の皆さんと一緒に昨年飾 り付けた

お飾り。し・め縄・書初めを燃やし地域の皆さんの無病息災を祈りました。

重太郎も消防団の団員としてお飾りや薪をくべたり、灰を広げてお団子を

焼けるように準備をしました。防火服を着ていても炎は相当な熱さで、滝の

ような汗をかきポがらどんと焼き警戒活動に従事しました。

重太郎のつぶやき
新年が明けたと思つたら、もう節分の季節ですね。写真は、先生のお手本

を元に重太郎が描いた絵手紙です。

桝の中に鬼が入っています。鬼も豆をぶつけられ、追い払われると寒 くて

可哀そう。だから「鬼もうち福もうち」
'“ 。だそうです。

地域によってはそんな優しい掛け声もあるんですね。相手のことを思いや

る気持ちを忘れないようにしよう、そう思いました。

発行 :ま ちだ市民クラブ会派        -437-
連絡先 :〒 194-0211 町田市相原町879-4 おぜき重太郎

Maと 10tarou0923@宜 ma工.com T説 090-5751-0482 Fax:042-771-2588

↑絵手紙の会で練習をしていますd

議会や公務で参加できない時もあ

ですが、地域の皆さんと

のをいつも楽しみにしています。
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納品場所 ご指定場所

納品期日 6営業日

2017年 03月 03日

まちだ市民クラブ会派 御中

平素は格別のお引き立てを賜り厚くお礼申し上げます。

下記の金額正に領収いたしました。

何卒よろしくお願い申し上げます。

お支払条件 クレジットカード

株式会社プリント′
■=617-0003
京都府向
π L 0120-977-920

FAX 075-985-6890

御請求金機 401810日 (税込)

ど注文番号

PAC1 25991 61

内    容

品名 :おぜき重太郎議会レポート3月
れ /両面4色 /マ ットコート90/30,000部 /

加工1:ト ンポ仕上がり断裁 (ご注文サイズでお納め)

加工2:

数量 単 価

40,310

金 額

40,810

各  群 40.810



3月議会がはじまりました。
2月 24日 から3月 議会がはじまりました。

3月 議会は、市長や副市長、行政の各担当者に直接質問ができる貴重

な機会である一般質問と、皆さまに影響の大きい市の当初予算に対す

る審査等を行います。

今回の議会レポートでは、話 し合われる主な内容 (重太郎が登壇す

る一般質問、予算概要)についてレポートいたします。

一般質問
～おぜき重太郎 市に問う～

3月 9日 の朝10時から、おぜき重太郎は議場に登壇し

市に質問します。

二こと基家塞聘|

一般質問のおぜき重太郎

(1)町田市は、、どういった姿勢で取 り組んでいくのか。

(2)推進体制とスケジュールはどのようになっているのか。

★オリンピック憲章では、開催国は複数の文化イベントのプログラム

を計画するよう定められています。

町田市にはお囃子など素晴らしい伝統芸能があります。また、日ごろ

から市民の皆さんが力を注いでいる文化・芸術活動が多数あります。町

田市はどういつた文化プログラムを定めていくのかお尋ねします。

欝電顆鞘 聯昴_ル

1976年

1983年

1995年

2000年

2005年

2009年

埼玉県蕨市生まれ

日本一小さな市です。

茨城県稲敷郡江戸崎町で育つ。

自然豊かな場所でした。

茨城県私立江戸川学園取手高校

卒業。

高校は柔道部。まぐれで二段
とりました。

早稲田大学卒業

学部は社会科学部

就職氷河期。

家業の手伝いをしてました。

電子部品製造会社経営
29歳で経営者になりました。

電気通信大学卒業

微分積分や物理と理工系の考え

方を知ったのは大収穫でした。

社会入学生。

不景気で苦 しい毎日。

イベント会社設立

大学の先輩のイベント会社で

修業。まちおこしを学ぶ。

町田市議会議員選挙当選

保守系で町田生まれでない当選

は奇跡 といわれました。

(1)企業誘致に関する市の考え方は。

(2)町田市はどういつた取 り組みをしているのか。

★仕事こそ日々の生活が支える基盤です。町田市の税収を増やす、ま

た、町田市民の雇用を確保するためにも、町田市において企業誘致を推

進してほしいです。市の見解をお尋ねします。

「本||'華かと
==|=1点

“

111→|て■
(1)ど のように観光拠点や交流・回遊拠点を整備していくのか。

(2)相原地域についてはどのように考えているのか。

☆町田市の観光地といえば薬師池が有名ですが、町田市には他にも素

晴らしい自然がたくさん残されていて、「観光に力を入れてほしい」「

市民が楽しめる場所が欲しい」そういつた声をよく聞きます。その市民

の声に市はどう応えていくのか、市の考え方をお尋ねします。

一３

2013年

2014年

議会役職等
・文教社会常任委員会 副委員長
・都市計画審議会 委員

所属団体
・一般社団法人町田青年会議所OB

(町田JCシエアクラブ)

。町田市消防団第五分団第四部

まちだ市民クラブ会派所属 2017年03月号  No.11町田市議会議員 おぜき重太郎 議会球 ―ト

発行 :ま ちだ市民クラブ会派        ~439-
連絡先 :〒 194‐0211 町田市相原町879-4 おぜき重太郎

WIa工 :10tarOu0923@宜 m塁ユ.coa■ Tel:090‐ 5751-0482 Fax:042-771-2588

ちだ市民クラブ会派とは、町田市議会

中、2番目に大きな会派で4党派から構成
されています。

国政の枠にとらわれず、市民にとつて

何が一番プラスかを常に考え、行動して

ります。



平 成 29年度 予 算  定待機児童解消を目指して～

少子化が進んでいるのに保育所に入れない。町田

市も待機児童の問題をかかえています。町田市にお

ける待機児童は2016年 4月 時点で、182名でした。

①民蘭保育所の長●支援 588戸 2B千円

・民間保育所とと構助 錮V14千円

早 く職場に復帰したいのに復帰できない、そうい
った気持ちをお持ちの市民の方には大変申し訳ない

気持ちでいっぱいです。

待機児童数が増加している主な理由として、共働

き世帯が増加し、特に0～2歳の低年齢児の保育所の
エーズが高まっていることがあげられます。

町田市では平成29年度に待機児童解消対策事業と

名、2019年 4月 までに累計280名 の定員増を見込んで

いますも;

定員が増えることで、逆に応募が増えることも考
えられますが、定員増加に向けた市の取り組みをお
ぜき重太郎も市議会から後押しして参ります。

して6億7,734万円予算を計上しました。 (3月 議会で 球i詔越暦蔀寝眠酪評
助
呪訂靴

審 査 を い た し ま す )そ の 結 果 、 2018年 4月 ま で に 225(鋳 定財源:霞描駒全 塞理 5千門、縮 助金 1亀組 和 、市債 1押 千D

閉所予定 事おR〔 千田

'

事鼻由暮 地 区 定 員造

30即町 田 100人 2018等4月20年間れ間限定置可保背所建常受補助
(新筆聖〉

2019年 4月

・※201'～2018年宝鶴川 30人20年間期間限史認可保育所建常資構助
(低年齢児整)

2010年 4月

療201'～2018年度 28254鶴川 16人瞬存保青所増改楽整韓貴構助

2018年4月 35,00南 18人賢借枷件改停事業壺構資構助

18人 2018‐月 173“60おヽ掘模保育所整機事業受補助
(体 口保會併設)

町日

38人
御

“

、堺 2018年4月 88,000′

`ヽ

親棋保育所整備事業資補助

2018年4月 41.000町 田 20人認可移行支援整備事業補助

＼ 247人

―

39島

'14
合計

②穏定こども田の建常支援 吼813千田

.地区 田所 予定 事拿貴〔干円)喜皇内患

B8β 13樹川 33人 2018早月

＼ 33人

―

88,13合計

て特定財源:園構助金 ■ 3ω 千円、部構助金 ■

“

6千門、市債 4300千円)

Q・のC取り担みによる定二増:2BO人

町田の落書きを,な くそう !

～まち☆クジ実行委員会に参加中～

落書きを消すと町田市の治安が向上する?軽微な犯罪の徹底的な取 り締まり

が治安向上につながるとする「割れ窓理論」。この考えを活かした取 り組み

が、2013年 から町田市で続いています。その名は「まち☆クリ」。「まち☆
クジ実行委員会」が取り組んでいる「まちだクリーンアップ作戦」です。

おぜき重太郎も4年前の活動開始時から参力酢しており、今年は現調・承諾部

会の部会長になりました。総勢800名 を超える市民の手で行う「まち☆クリ」

は、スムーズに落書き消しができるように裏方として精一杯働きます。

ちなみに町田市の治安に関してですが、2012年 に4,493件だった刑法犯認知

件数は確実に減少しています。2016年は3,403件、24%のマイナスでした。地

域の様々な取り組みの成果が形になったものと考えています。

邪|

ミき手詩棄

重太郎のつぶやき
お便りをいただきました。世間を騒がせている政務活動費につぃて、相原

町在住のH様よりご意見をいただきました。「町田市の情報公開はどうな

ってますか ?」 「率先して公開したらいいと思います」

お便りありがとうございます。町田市議会では2015年度より領収書をイン

ターネント公開をしています。もちろん、重太郎の使途分もインターネット

ですべて公開です。町田市の政務活動費は月額6万円で、その中から仕事に

必要な電話代・交通費・事務費・広報費などに充てさせていただいていま

す。
見、励ましの

発行 :ま ちだ市民クラブ会派        ~440-
連絡先 :〒 194‐0211 町田市相原町879-4 おぜき重太郎

Maと 二OtarOu0923@宜 mail.com Te1 090-5751「 0482 Fax:042-771-2588

ご要望など、市民の皆さま

の声をお待ちしておりまづ
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